



**Nombre del alumno: ANGEL GABRIEL
GOMEZ GUILLEN**

**Nombre del profesor: Sandra Edith
moreno**

**Licenciatura: Medicina Veterinaria Y
Zootecnia**

Materia: Zootecnia de conejos

Nombre del trabajo: súper nota

Ocosingo, Chiapas a 01 de diciembre del 2023



Bienestar animal

Suelen incluir pautas sobre métodos humanitarios de sacrificio, para minimizar el sufrimiento del animal.

"Normativas para el Sacrificio Ético de Conejos"



Cortando la yugular



Desangrado



Despellejar



Despellejar

Métodos de sacrificio

Estos métodos pueden incluir métodos mecánicos, eléctricos o químicos.

- Sacrificio eléctrico
- Sacrificio con pistola de perno cautivo
- Sacrificio mecánico
- Sacrificio con gas
- Aturdimiento seguido de exanguinación



Instalaciones y equipo



Las regulaciones suelen establecer estándares para las instalaciones y equipos utilizados en el sacrificio de animales. Esto puede incluir requisitos para el diseño de mataderos, la limpieza y la seguridad de los equipos utilizados.

Documentación y seguimiento

Algunas leyes requieren la documentación adecuada de los procesos de sacrificio, incluidos registros de la salud de los animales antes del sacrificio y registros de los métodos utilizados



Inspección y cumplimiento

Estos organismos pueden llevar a cabo inspecciones regulares para garantizar el cumplimiento de las regulaciones.

Transporte de animales

Esto puede incluir regulaciones sobre el tiempo de transporte, la ventilación adecuada y la manipulación humana de los animales durante el transporte.



INVESTIGACIÓN SOBRE LA REGLAMENTACIÓN O LEYES APLICABLES PARA EL CORRECTO SACRIFICIO EN ANIMALES ENFOCÁNDONOS EN EL CONEJO

Es importante destacar que las leyes y regulaciones relacionadas con el sacrificio de animales, incluyendo conejos, pueden variar significativamente según el país y la región. Algunas de las consideraciones comunes en la reglamentación de sacrificio de animales, pero es crucial consultar las leyes específicas de la jurisdicción en cuestión para obtener información precisa.

Bienestar animal:

La mayoría de las legislaciones tienen disposiciones específicas relacionadas con el bienestar animal durante el sacrificio. Estas disposiciones suelen incluir pautas sobre métodos humanitarios de sacrificio, como aturdimiento antes de la muerte, para minimizar el sufrimiento del animal.

Métodos de sacrificio:

Las leyes a menudo especifican los métodos aceptables de sacrificio para animales. Estos métodos pueden incluir métodos mecánicos, eléctricos o químicos. Algunas jurisdicciones también pueden tener requisitos sobre la capacitación y certificación de las personas que realizan el sacrificio.

El sacrificio de conejos debe llevarse a cabo de manera ética y respetando las normativas y regulaciones locales de bienestar animal. A continuación, se presentan algunos métodos comunes de sacrificio de conejos, aunque la elección del método puede depender de las leyes y regulaciones específicas de la ubicación:

Aturdimiento seguido de exanguinación:

Este método implica aturdir al conejo antes de realizar la exanguinación (sangrado). El aturdimiento puede lograrse mediante métodos eléctricos, golpes

precisos o gases anestésicos. Es importante que el aturdimiento sea lo suficientemente efectivo para evitar el sufrimiento innecesario durante la exanguinación.

Sacrificio con gas:

Algunas instalaciones utilizan gases anestésicos o gases letales para sacrificar a los conejos. Este método puede ser menos estresante para los animales que algunos otros métodos y es importante garantizar que la concentración del gas sea suficiente para inducir la pérdida de conocimiento de manera rápida y humanitaria.

Sacrificio mecánico:

El sacrificio mecánico implica el uso de dispositivos diseñados para garantizar una muerte rápida y humanitaria. Por ejemplo, hay dispositivos diseñados para la dislocación cervical o la fractura craneal, asegurando un método efectivo y menos estresante.

Sacrificio con pistola de perno cautivo:

Este método utiliza una pistola especial que dispara un perno cautivo directamente en el cerebro del conejo, causando una pérdida instantánea de conocimiento y la muerte. Es importante que la pistola y el operador estén debidamente capacitados y certificados para garantizar un sacrificio humano y efectivo.

Sacrificio eléctrico:

Algunos métodos de sacrificio implican el uso de corriente eléctrica para aturdir o inducir la muerte al conejo. Se debe tener cuidado para garantizar que los parámetros eléctricos sean los adecuados para evitar el sufrimiento innecesario.

Es fundamental destacar que la elección del método de sacrificio debe basarse en la eficacia, el bienestar animal y el cumplimiento de las regulaciones locales. Además, el personal encargado de realizar el sacrificio debe estar capacitado para llevar a cabo el proceso de manera competente y humanitaria. La reglamentación

y las leyes varían según la ubicación, por lo que es esencial revisar las normativas específicas de la jurisdicción en cuestión.

Instalaciones y equipo: Las regulaciones suelen establecer estándares para las instalaciones y equipos utilizados en el sacrificio de animales. Esto puede incluir requisitos para el diseño de mataderos, la limpieza y la seguridad de los equipos utilizados.

Documentación y seguimiento:

Algunas leyes requieren la documentación adecuada de los procesos de sacrificio, incluidos registros de la salud de los animales antes del sacrificio y registros de los métodos utilizados. También puede haber regulaciones para el etiquetado adecuado de la carne resultante.

Inspección y cumplimiento:

Muchos países tienen organismos gubernamentales encargados de inspeccionar y hacer cumplir las leyes relacionadas con el sacrificio de animales. Estos organismos pueden llevar a cabo inspecciones regulares para garantizar el cumplimiento de las regulaciones.

Transporte de animales:

Además del sacrificio en sí, las leyes también pueden abordar el transporte de animales hacia las instalaciones de sacrificio. Esto puede incluir regulaciones sobre el tiempo de transporte, la ventilación adecuada y la manipulación humana de los animales durante el transporte.

Para obtener información específica sobre las leyes y regulaciones aplicables al sacrificio de conejos en una ubicación específica, se recomienda ponerse en contacto con las autoridades locales de agricultura, salud o bienestar animal. Además, es importante tener en cuenta las directrices éticas y de bienestar animal establecidas por organizaciones internacionales y nacionales relevantes.

Referencia Bibliográfica

- Gurri Lloveras, A. (1994). La nueva reglamentación sanitaria para la producción y comercialización de carne de conejo y de caza. *Cunicultura*, 19(112), 0369-371.
- Del Pozo Artunduaga, M. I., Guevara Cárdenas, D. M., & Herrera Ramírez, J. W. Plan de negocios para una planta de sacrificio móvil y empaque de carne de conejo para exportación (Bachelor's thesis, Universidad de La Sabana).
- Ramirez Carmona, O. D. C. (2011). Estudio de factibilidad económica para la planta industrial dedicada a la producción de carne de conejo (cria, levante, engorde y sacrificio) en la zona norte del Valle de Aburrá (Doctoral dissertation, Corporación Universitaria Minuto de Dios).